

# Lions Club spendet für Hilfe in Gambia.

SIGMARINGEN – Anders als in Europa gebe es in Gambia für einen an Diabetes erkrankten Menschen kaum oder nur sehr kostspielige medizinische Versorgung - hier zu helfen, hat sich der Stettener Verein „Diabetes-Projekt The Gambia“ zur Aufgabe gemacht.

Zweimal im Jahr reist das Ehepaar Schindler mit einer Gruppe auf eigene Rechnung nach Afrika zu Dr. Alieu Gaye in die Pakala Clinic, um lebensnotwendiges Insulin und Teststreifen für etwa 80 Erkrankte bereitzustellen. Im nach Gudrun Schindler benannten „Gudrun medical center“ führen sie Blutzuckerbestimmungen, Untersuchungen und Workshops durch und besuchen betroffene Familien in ihrem Zuhause.

Zu den 204 Vereinsmitgliedern zählt seit 2021 auch Steffen Pfeiffer vom Lions Club Sigmaringen-Hohenzollern. Als Optiker führt er in Afrika wichtige augenärztliche Messungen durch; denn Augenerkrankungen sind eine häufige Folge von schlecht eingestellten Zucker-



Steffen Pfeiffer vom Lions Club Sigmaringen-Hohenzollern bei einem Workshop in Gambia.

FOTO: HEIDI STÖCKER

werten. Unter teils abenteuerlichen Bedingungen brachte er hierfür unter anderem ein 400 kg schweres Messgerät vor Ort. Seine Fachkenntnisse setzt er auch ein, um individuell angepasste Sehhilfen für seine gambischen Patienten anzufertigen.

Damit der Verein seine Arbeit fortsetzen und weitere Pläne, wie zum Beispiel eine Diabetiker-Ambulanz, umsetzen kann, spendet der Lions Club Sigmaringen-Hohenzollern 1000 Euro. Wer ebenfalls helfen möchte, findet Infos unter: [www.diabetes-gambia-projekt.de](http://www.diabetes-gambia-projekt.de) (sz)